



園便り 6月号

港区立芝浦アイランドこども園

令和 3年 6月 1日



古代人類も歯の病気に苦しんでいた。
古代エジプトには、歯磨き剤の記録があった。

化石からわかったことですが、人類は虫歯や歯周病による歯痛と30万年以上も付き合い続けてきたそうです。ヨーロッパではむし歯の原因は、歯の中に巣食っている歯虫だと信じられてきました。「歯虫なんていない」と分かるのは18世紀に入ってからだそうです。日本では江戸幕府の開国とともに、西洋の歯ブラシがもたらされました。輸入された歯ブラシは、銀製や骨の柄に、豚や馬の毛を植毛したものでした。庶民にとっては高価なものでした。誰もが毎日、歯をみがく。この習慣がつくられたのはこの100年のことにすぎないそうです。

～ライオン歯科衛生研究所より

子どもはむし歯になりやすいことで知られます。その理由のひとつが、生えて間もない歯は十分に硬くならず、石灰化が完全に進むまでに生えてから2～4年かかるからです。砂糖を含んだ飲料やお菓子を好むことも要因として挙げられます。しかし、厚生労働省の調査によると、むし歯（治療済みを含む）を持つ子どもの割合が急激に減少している事が判明しています。昭和62年に6歳だった子どもがむし歯になる確率（乳歯・永久歯）は91%でしたが、平成23年に6歳だった子どものむし歯率は42%で、24年間でむし歯率は半数以下に改善されました。歯みがき習慣は、口の中の健康維持や全身の健康維持につながる事が分かって来たこともあって、どんどん普及してきました。

今コロナの影響でおうち時間が増え、歯医者に行くのを少しためらってしまっ「コロナ虫歯」など、お口の健康への不安の声も上がっています。今月は歯科健診もありますので、こども園では子どもの健康の元となる歯磨き習慣作りに努めていきたいと思ひます。

園長 興津 夏子

6月スケジュール

- 1日(火) 安全指導
- 3日(木) 歯科健診
- 4日(金) 4歳児英語
- 7日(月) 園庭開放
- 9日(水) 内科健診
- 15日(火) 消火避難訓練
- 16日(水) 誕生会
- 17日(木) 体力向上P 5歳児
- 18日(金) 5歳児英語
- 22日(火) 園庭開放
- 23日(水) 内科健診
- 24日(木) 体力向上P 4歳児



園庭開放

- 7日(月) 10:00 ~11:00
- 22日(火) 10:00 ~11:00

ほっとするコーヒーやさん
こども園で遊ぼう

6月は中止します



内科健診

- 9日(水) 0・1・2・3歳児
- 23日(水) 0・4・5歳児